
 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA ORALE 

OGGETTO: quanto ancora bisognerà aspettare per la sicurezza dei pedoni che attraversano la SR305 in 

prossimità del Sacrario di Redipuglia? 

 

PREMESSO che ogni anno arrivano a Redipuglia decine di migliaia di visitatori, numero destinato 
certamente a salire ora che si sono conclusi i lavori al Sacrario, e che, per la particolare dislocazione dei siti 
visitabili e museali, quasi tutti attraversano la SR305 per recarsi da un sito all’altro; 
 
ATTESO che la SR305 è una strada intensamente trafficata, che rende l’attraversamento pedonale 
impegnativo, e che la presenza della linea ferroviaria da un lato inibisce la ricerca di soluzioni alternative 
dedicate; 
 
PRESO ATTO della oggettiva pericolosità del suddetto attraversamento (data dalla scarsa visibilità dei 
pedoni) in particolare per gli automezzi che provengono da Ronchi dei Legionari;   
 
RILEVATO che l’attraversamento ad oggi è segnalato solo tramite la normale segnaletica orizzontale e una 
blanda segnaletica verticale con luci lampeggianti, chiaramente insufficienti soprattutto nelle ore serali e 
notturne; 
 
RICORDATO che si sono verificati negli anni numerosi incidenti a danno dei visitatori che attraversano il 
passaggio, l’ultimo dei quali a novembre 2021 che ha visto coinvolta una famiglia, con la mamma ed uno 
dei figli investiti. 
 
Tutto ciò premesso, il sottoscritto Consigliere regionale INTERROGA 
 
il Presidente della Regione per sapere quanto tempo ancora passerà prima che si metta mano 
all’attraversamento pedonale in prossimità del Sacrario di Redipuglia per renderlo più sicuro per i pedoni, 
sia per le ore diurne che, in special modo, per quelle notturne dove il rischio di incidenti aumenta 
notevolmente, dotando lo stesso di un adeguato impianto di illuminazione. 
 
 
           Diego Moretti 
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